

Übungsleiter und Vorstand des TV Jahn Sinn wandern!

Lange ist es schon Tradition das der Vorstand und die Übungsleiter des TV Jahn Sinn einmal im Jahr miteinander wandern.

In lockerer Atmosphäre soll die Möglichkeit bestehen sich auszutauschen und sich näher kennenzulernen. Die Wanderung führte von Sinn nach Herborn wo im Bistro Hartmann ein Mittagessen bereit stand. Nach vielen netten Gesprächen ging es dann wieder zurück nach Sinn.

Der Vorstand möchte sich auch auf diesem Wege bei allen Übungsleitern bedanken, die das ganze Jahr ehrenamtlich die Vereinsarbeit erst möglich machen.